

PlanetHome Group GmbH
Pressemitteilung
02.10.2017

Erweiterung der Geschäftsführung bei PlanetHome Group GmbH

- **Richard Bachem ergänzt Geschäftsführung bei der PlanetHome Group GmbH**
- **Neu geschaffene Doppelfunktion des Chief Marketing & Digital Officer**
- **Steuerung der digitalen Transformation**

München, den 02.10.2017 - Richard Bachem verstärkt künftig die Geschäftsleitung des in Deutschland und Österreich tätigen Immobiliendienstleisters PlanetHome. Der ausgewiesene Marketing- und Digitalisierungsexperte übernimmt ab dem 1. November 2017 die neu geschaffene Doppel-Position des Chief Marketing & Digital Officers.

Richard Bachem berichtet in dieser Funktion direkt an Dr. Klaus von Rottkay, CEO der PlanetHome Group GmbH. Zu den zentralen Aufgaben des neuen Chief Marketing & Digital Officers gehört es, die digitale Transformation der PlanetHome Unternehmensgruppe und ihre gesamten Geschäftsbereiche voranzutreiben.

„Wir sind sehr froh, dass wir Richard Bachem für diese anspruchsvolle Aufgabe gewinnen konnten. Vor dem Hintergrund der wachsenden Bedeutung digitaler Geschäftsprozesse braucht die PlanetHome Group GmbH einen kompetenten und pragmatischen Experten, der die digitale Transformation der Gruppe weiter ausbaut. Herr Bachem ist die richtige Führungspersönlichkeit für diese strategisch wesentliche Rolle“, betont Dr. Klaus von Rottkay, CEO der PlanetHome Group GmbH.

Vor seinem Eintritt in die PlanetHome beriet Bachem für die IT-Beratung Accenture internationale Finanzdienstleister bei der digitalen Transformation ihrer Front-Office-Prozesse. Davor leitete der ausgewiesene Marketingfachmann, der in der Vergangenheit bereits CMO der Credit Suisse war, für die Zurich Versicherungs-Gruppe im Rahmen einer Digitalisierungsoffensive große internationale Transformationsprogramme.

«PlanetHome ist eine Marke mit enormen Potenzial, die durch die digitale Transformation die Kundenbedürfnisse entlang der gesamten Customer Journey abbilden kann. Ich freue mich, meine Erfahrungen in Kundenmanagement und digitaler Prozessgestaltung einzubringen und das schnelle Wachstum von PlanetHome zu unterstützen», erklärt Bachem.

Richard Bachem begann seine Karriere 1997 bei der Unternehmensberatung McKinsey in München, wo er Banken und Versicherungen bei Fragestellungen in den Bereichen Marketing und Vertrieb beriet. Von dort wechselte er zum Werbekonzern BBDO in Düsseldorf und entwickelte u. a. Strategien für die Vermarktung von Finanzierungsprodukten für Großbanken.

Der gelernte Bankkaufmann schloss 1996 erfolgreich ein Doppelstudium der Betriebswirtschaft mit den Schwerpunkten Marketing und strategisches Management an der Fachhochschule Münster und der University of Portsmouth/Großbritannien ab.

(2.659 ZmLZ)